
 

 

 
CANADA 

 

 

 

 
TREATY SERIES 2023/12 RECUEIL DES TRAITÉS 

 

 

NAVIGATION 

 
Amendments to Annexes 1 and 2 of the 1996 Protocol to the Convention on the 

Prevention of Marine Pollution by Dumping of Wastes and Other Matter, 1972 

 

Adopted at London on 7 October 2022 

 

In Force on 15 January 2023 

 

In Force for Canada on 29 November 2023 

 

_______________________________________________________ 
 

 

NAVIGATION 

 
Amendements aux annexes 1 et 2 du Protocole de 1996 à la Convention de 1972 sur la 

prévention de la pollution des mers résultant de l'immersion de déchets 

 

Adoptés à Londres le 7 octobre 2022 

 

En vigueur le 15 janvier 2023 

 

En vigueur pour le Canada le 29 novembre 2023 

_______________________________________________________ 



 

 

© His Majesty the King in Right of Canada, as represented 
by the Minister of Foreign Affairs, 2024 

© Sa Majesté le roi du Chef du Canada, représenté par 
le ministre des Affaires étrangères, 2024 

  

The Canada Treaty Series is published by 
the Treaty Law Division 

of the Department of Foreign Affairs, 

Trade and Development 

Le Recueil des traités du Canada est publié par 
la Direction du droit des traités 

du ministère des Affaires étrangères, 

du Commerce et du Développement 
www.treaty-accord.gc.ca www.treaty-accord.gc.ca 

  

Catalogue No: FR4-2023/12-PDF No de catalogue : FR4-2023/12-PDF 
ISBN: 978-0-660-69502-0 ISBN : 978-0-660-69502-0 

 



 

 

 
CANADA 

 

 

 

 
TREATY SERIES 2023/12 RECUEIL DES TRAITÉS 

 

 

NAVIGATION 

 
Amendments to Annexes 1 and 2 of the 1996 Protocol to the Convention on the 

Prevention of Marine Pollution by Dumping of Wastes and Other Matter, 1972 

 

Adopted at London on 7 October 2022 

 

In Force on 15 January 2023 

 

In Force for Canada on 29 November 2023 

 

_______________________________________________________ 
 

 

NAVIGATION 

 
Amendements aux annexes 1 et 2 du Protocole de 1996 à la Convention de 1972 sur la 

prévention de la pollution des mers résultant de l'immersion de déchets 

 

Adoptés à Londres le 7 octobre 2022 

 

En vigueur le 15 janvier 2023 

 

En vigueur pour le Canada le 29 novembre 2023 

_______________________________________________________ 



1 

2022 AMENDMENTS TO THE 1996 PROTOCOL TO THE CONVENTION ON THE 

PREVENTION OF MARINE POLLUTION BY DUMPING OF WASTES AND 

OTHER MATTER, 1972 

 

Removal of sewage sludge from Annexes 1 and 2 on the list and assessment  

of wastes or other matter that may be considered for dumping 

 

Resolution LP.6(17) 
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AMENDEMENTS DE 2022 AU PROTOCOLE DE 1996 À LA CONVENTION DE 1972 

SUR LA PRÉVENTION DE LA POLLUTION DES MERS RÉSULTANT DE 

L'IMMERSION DE DÉCHETS 

 

Suppression des boues d'épuration de la liste et de l'évaluation des déchets ou autres 

matières dont l'immersion peut être envisagée (Annexes 1 et 2) 

 

RÉSOLUTION LP.6(17) 
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RESOLUTION LP.6(17) 

ON AMENDMENTS TO ANNEXES 1 AND 2 TO THE LONDON PROTOCOL TO 

REMOVE SEWAGE SLUDGE FROM THE LIST AND ASSESSMENT OF WASTES OR 

OTHER MATTER THAT MAY BE CONSIDERED FOR DUMPING 

(Adopted on 7 October 2022) 

 

THE SEVENTEENTH MEETING OF CONTRACTING PARTIES TO THE 1996 

PROTOCOL TO THE CONVENTION ON THE PREVENTION OF MARINE 

POLLUTION BY DUMPING OF WASTES AND OTHER MATTER, 1972 

RECALLING the objectives of the 1996 Protocol to the London Convention ("London Protocol") 

that include the protection and preservation of the marine environment from all sources of 

pollution; 

RECALLING ALSO the agreement by the sixteenth Meeting of Contracting Parties that there was 

sufficient evidence and justification for amending Annex 1 to remove sewage sludge from the list 

of permissible wastes; 

CONFIRMS that Contracting Parties shall not issue new permits for dumping of sewage sludge after 

the entry into force of the amendment; 

DECIDES that Contracting Parties with active permits which have been issued may maintain 

those permits until the expiry date, but not later than 31 May 2027; 

CLARIFIES that sewage sludge previously being dumped at sea would not be diverted to 

alternative ocean placement activities; 

ENCOURAGES the sharing of best practices for the management of this waste on land to assist 

with any necessary transition; 

ADOPTS the following amendments to the Annexes to the London Protocol, in accordance with 

article 22 of the Protocol, as set out in the annex to this resolution. 
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RÉSOLUTION LP.6(17) 

PORTANT ADOPTION D'AMENDMENTS AUX ANNEXES 1 ET 2 DU PROTOCOLE 

DE LONDRES VISANT À SUPPRIMER LES BOUES D'ÉPURATION DE LA LISTE ET 

DE L'ÉVALUATION DES DÉCHETS OU AUTRES MATIÈRES DONT L'IMMERSION 

PEUT ÊTRE ENVISAGÉE 

(adoptée le 7 octobre 2022) 

 

LA DIX-SEPTIÈME RÉUNION DES PARTIES CONTRACTANTES AU PROTOCOLE 

DE 1996 À LA CONVENTION DE 1972 SUR LA PRÉVENTION DE LA POLLUTION 

DES MERS RÉSULTANT DE L'IMMERSION DE DÉCHETS, 

RAPPELANT les objectifs du Protocole de 1996 à la Convention de Londres (« Protocole de 

Londres »), qui sont notamment de protéger et de préserver le milieu marin contre toutes les 

sources de pollution; 

RAPPELANT ÉGALEMENT que la seizième Réunion des Parties contractantes est convenue 

qu'il existait suffisamment d'éléments justifiant de modifier l'Annexe 1 afin de supprimer les boues 

d'épuration de la liste des déchets dont l'immersion pouvait être envisagée; 

CONFIRME que les Parties contractantes ne doivent pas délivrer de nouveaux permis 

d'immersion de boues d'épuration après l'entrée en vigueur de l'amendement; 

DÉCIDE que les Parties contractantes ayant délivré des permis qui sont actifs peuvent maintenir 

ces permis jusqu'à leur date d'expiration, mais au plus tard jusqu'au 31 mai 2027; 

PRÉCISE que les boues d'épuration qui étaient auparavant immergées ne seraient pas détournées 

vers d'autres activités de dépôt en mer; 

ENCOURAGE la mise en commun des meilleures pratiques pour la gestion de ces déchets sur 

terre afin de faciliter toute transition nécessaire; 

ADOPTE, conformément à l'article 22 du Protocole de Londres, les amendements aux Annexes du 

Protocole dont le texte figure en annexe à la présente résolution. 
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ANNEX 

AMENDMENTS TO ANNEX 1 TO THE LONDON PROTOCOL PARAGRAPH 1 

 

Delete sub-paragraph 1.2, as follows: 

.2 sewage sludge; 

Renumber the subsequent sub-paragraphs of paragraph 1. 

 

CONSEQUENTIAL AMENDMENT TO ANNEX 2 TO THE LONDON PROTOCOL  

 

PARAGRAPH 4 

 

 

Delete "sewage sludge" as follows: 

4    "For dredged material and sewage sludge, the goal of waste management should 

be to identify and control the sources of contamination. This should be achieved through 

implementation of waste prevention strategies and requires collaboration between the 

relevant local and national agencies involved with the control of point and non-point 

sources of pollution. Until this objective is met, the problems of contaminated dredged 

material may be addressed by using disposal management techniques at sea or on land." 
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ANNEXE 

AMENDEMENTS AU PARAGRAPHE 1 DE L'ANNEXE 1 DU PROTOCOLE DE 

LONDRES 

 

Supprimer l'alinéa .2 du paragraphe 1, comme suit : 

2 boues d'épuration 

Renuméroter les alinéas suivants du paragraphe 1. 

 

AMENDEMENT À APPORTER EN CONSÉQUENCE À L'ANNEXE 2 DU PROTOCOLE 

DE LONDRES 

 

PARAGRAPHE 4 

 

Supprimer le membre de phrase « boues d'épuration », comme suit : 

4            « En ce qui concerne les déblais de dragage, l'objectif de la gestion des déchets 

devrait être d'identifier puis de maîtriser les sources de contamination. Cet objectif 

devrait être réalisé en mettant en œuvre des stratégies visant à prévenir la production de 

déchets et, à cette fin, il faut qu'il y ait collaboration entre les organismes locaux et 

nationaux compétents concernés par la maîtrise des sources de pollution ponctuelles et 

autres. Jusqu'à ce que cet objectif ait été atteint, les problèmes posés par les déblais de 

dragage contamines pourront être règles par des techniques de gestion des évacuations en 

mer ou à terre. » 

 


